



Rubén Álvarez (Ex vocero de INE) Entrevista con Sandra Romandía

“La reelección consecutiva de diputados y senadores, es una figura que está desde hace varios años en la Constitución, desde la reforma política del 2014, pero la ley secundaria para darle forma no ocurrió. Han transcurrido 10 años sin que los legisladores hayan cumplido con esa obligación. Ese trabajo se lo han dejado al INE que en los últimos tiempos ha tenido que emitir lineamientos, que no es legislar como algunos diputados y diputadas de manera equivocada le achacan, simplemente está cumpliendo y llenando ese vacío que el Legislativo ha dejado desde hace muchos años”.

<https://drive.google.com/file/d/1kCZcs-DqVyG0uEDksG4Lou6fJCuWykol/view>